

Newsletter – Südwestdeutsche Warenbörsen e.V.

Liebe Mitglieder,

auf diesem Weg wollen wir Sie in unregelmäßigen Abständen über Neuigkeiten bei unserer Südwestdeutschen Warenbörsen e.V. unterrichten.

1. Europäische Warenbörse

Die DW Deutsche Warenbörsen GmbH musste die Durchführung der Europäischen Warenbörse am 29./30.10. in Berlin leider absagen.

Sowohl die eigentliche Börse, die in der Messe Berlin stattfinden sollte, als auch die Abendveranstaltung im Adlon waren mit so strengen Auflagen belegt, dass die Durchführung für alle Beteiligten keinen Sinn mehr gemacht hat. Außerdem war unser oberstes Anliegen, die Gesundheit aller Teilnehmer zu schützen. Insoweit ist die Durchführung einer Netzwerkveranstaltung in der jetzigen Lage nicht angebracht gewesen.

Die DW Deutsche Warenbörsen GmbH ist zurzeit in der Abwicklung der ausgefallenen Veranstaltung.

Sehr dankenswert und erfreulich ist, dass die Sponsoren – insbesondere Sponsoren, die auch Mitglieder unserer Börse sind – die DW Deutsche Warenbörsen GmbH ganz maßgeblich und großzügig unterstützen. Dies erleichtert die Abwicklung der Veranstaltung ungemein.

2. Mitgliederversammlung für das Geschäftsjahr 2019

In der Planung war, Anfang Dezember 2020 die Mitgliederversammlung der Südwestdeutschen Warenbörsen e.V. in Mannheim abzuhalten. Angedacht war, in der Musikschule Mannheim den Veranstaltungsraum zu buchen. Zwischenzeitlich haben wir die Absage von der Musikschule erhalten: eine Überlassung des Raumes an Dritte ist untersagt.

In der Mitgliederversammlung war angedacht, die Satzung des Vereins zu reformieren und Vorstandswahlen abzuhalten. Da dies maßgebliche Neuerungen sind, soll diese Mitgliederversammlung im Rahmen einer Präsenzmitgliederversammlung

stattfinden. Der Vorstand hat daher beschlossen, die Mitgliederversammlung auf ein noch zu benennendes Datum - voraussichtlich im Mai 2021 - zu legen. Selbstverständlich erhalten die Mitglieder vorab umfangreiche Informationen über die angedachten Änderungen.

3. Kapitalanlage

Die Kapitalanlage für den erhaltenen Kaufpreis für den Verkauf des Börsengrundstücks in Stuttgart entwickelt sich ausgesprochen erfreulich. Zurzeit liegt die Rendite für das Jahr 2020 bei über 4%.

Mit Nachdruck ist der Vorstand dabei, eine geeignete Immobilie für die Reinvestition zu finden. Zwei anfänglich vielversprechende Objekte konnten nicht realisiert werden - eines war nach der Beurteilung durch einen Sachverständigen zu teuer, ein weiteres, Objekt wurde leider von einem anderen Investor weggeschnappt.

Der Vorstand hat jedoch noch mehr Objekte in Aussicht.

4. Börsenveranstaltung Frankfurt

Am 03.12.2020, 14:00 Uhr soll wieder eine Börsenveranstaltung der Börse Frankfurt in Niederhöchstadt stattfinden. Ob diese tatsächlich durchgeführt werden kann, kann noch nicht prognostiziert werden. Der Vorstand Herr Schober und Herr Balder überlegen, die Veranstaltung ggf. in einem anderen Format (Online) durchzuführen.

5. Sonstiges

Zurzeit sind 4 Schiedsgerichtsverfahren beim Südwestdeutschen Warenbörsen e.V. anhängig.

2 Verfahren werden von Mitgliedern des Südwestdeutschen Warenbörsen e.V. beim Schiedsgericht der Mannheimer Produktenbörse verhandelt. An einem weiteren Schiedsgerichtsverfahren sind 2 Nicht-Mitglieder beteiligt.

Ein Mitglied des Südwestdeutschen Warenbörsen e.V. verhandelt beim Schiedsgericht der Stuttgarter Waren- und Produktenbörse.

Bitte beachten Sie außerdem, dass sich unsere Bankverbindung geändert hat:

für Überweisungen verwenden Sie bitte ausschließlich das Konto der

BW-Bank, Stuttgart

IBAN: DE16 6005 0101 0405 2629 55, BIC: SOLADEST600

Die Präsenznotierung in Mannheim muss aufgrund der gegebenen Restriktionen seit 26.10. bis auf Weiteres online stattfinden.

Ungeachtet dessen bitten wir weiterhin, Preismeldungen hereinzureichen, damit die Notierungskommission in gewohnter Qualität die Notierung durchführen kann.

Stuttgart/Mannheim/Frankfurt, den 17.11.2020

Der Vorstand